



21.10.2009

Postulat

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei den Wertstoff-Sammelstellen neben den bestehenden Glas- und Aluminium-/Altmetall-Sammel-Containern zusätzlich PET-Sammel-Container installiert und vom ERZ betrieben werden können.

Begründung:

Jede dritte Ortschaft in der Schweiz – rund 1400 Gemeinden – sammeln mittlerweile PET ein. Die Stadt Zürich muss auch im Recycling-Bereich eine Vorbildfunktion übernehmen und darf nicht hinten anstehen.

Für die Bürger wäre die Installation zusätzlich PET-Container bei den Sammelstellen eine Erleichterung, wenn Altglas und PET am gleichen Ort retourniert werden könnten.